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Eishockey wurde aus meiner Sicht vom Pay-TV gekillt. Kaum waren mal Fans da, dann wurde es
ins PayTV verlagert und der Zuschauerboom war weg.

Die Schauspielerei im Fußball nervt unglaublich, habe aber das Gefühl, dass es je höher die Liga
ist, desto schlimmer die Schauspielerei.
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